
Sehr geehrte Damen und Herren!  
Ich arbeite seit 25 Jahren als ambulante Sprachheillehrerin in der Wiener Sprachheilschule. In dieser 
Zeit fühlte ich mich unter der Leitung derselben wunderbar betreut und gut aufgehoben.  
Die geplanten Veränderungen der Bildungsreform betreffen mich sehr und machen mich zutiefst 
betroffen da die Folgen dieser eine Ausdünnung der fachlichen Kompetenzen und somit eine 
Gefährdung des Schriftspracherwerbs der jährlich rund 4500 von uns betreuten Kinder nach sich 
ziehen wird. Diese Bildungsreform ist in meinen Augen kurzsichtig und die Kosten werden durch 
Einsparungen an der falschen Stelle explodieren, da die sich Defizite der unzureichend betreuten 
Kinder durch ihre gesamte Schullaufbahn ziehen werden.  
Daher bitte ich um einen Erhalt der Wiener Sprachheilschule IN DER LANGJÄHRIG BEWÄHRTEN 
FORM!!!  
 
Mit freundlichen Grüßen  
Elisabeth Pratschner  
(Sonderschullehrerin/Sprachheilpädagogin)  
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